

Mantapkan Komsos, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Polytron Service Center dan PT KAI Daop 9 Jember

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 20, 2023 - 18:40



JEMBER – Komunikasi sosial (Komsos) merupakan bagian dari metode Pembinaan Teritorial yang harus di jalankan sepanjang waktu oleh Aparat Kewilayahan, hal ini tentunya dalam rangka memelihara hubungan baik dan sinergitas yang sudah terjalin, dalam memudahkan koordinasi, baik antar satuan, antar lembaga maupun lintas sektoral diwilayah.

Sepertihalnya yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember pada Rabu 20/12/2023 yang melaksanakan silaturahmi ke Politrone Service Center yang berada di Jl MH Thamrin No. 53 Lingkungan Gladak Pakem Kelurahan Kranjingan Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasi Intel Kapten M Hari Yuwono, Danramil 0824/11 Sumbersari Kapten Inf Hadi Mukti, disambut oleh Manager Polytron perwakilan Jember Hendra Nata Wijaya beserta stafnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember bersama rombongan diajak berkeliling menyaksikan produk-produk Polytron, sepeda listrik dan lain-lain, selanjutnya beramah tamah di ruang transit.



Usai kegiatan di Polytron Service Center, Dandim 0824/Jember dan rombongan melaksanakan silaturahmi ke Perusahaan Terbatas (PT) Kereta Api Indonesia (KAI) Daerah Operasi (Daop) 9 Jember di Jl Dahlia Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember juga mendapatkan sambutan dari Buntar Ris Wirawan (Kadaop 9 Jember), bersama Manager Pengamanan Agung Supriyono, Manager Komersialisasi Non Angkutan Akyadi dan manager humas Anwar Yuli Prasetyo.

Usai kegiatan tersebut Manager Polytron Jember maupun Kadaops 9 saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kunjungan Dandim 0824/Jember tersebut merupakan kunjungan silaturahmi biasa, dalam mempererat komunikasi saja.



Tentunya kita sangat berterima kasih atas kedatangan beliau di kantor kami, beliau sangat luar biasa ditengah kesibukannya masih dapat menyempatkan diri bersilaturahmi seperti ini. Jelas keduanya.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kunjungannya ini merupakan silaturahmi biasa, sebagai Komandan Kodim 0824/Jemembr tentunya saya harus banyak mengenal apa yang ada diwilayah tanggung jawab saya.



Hal ini merupakan bagian dari tugas pembinaan teritorial yang harus dilakukan

sepanjang waktu dengan semua elemen masyarakat, baik lembaga pemerintahan, swasta, usahawan maupun organisasi kemasyarakatan, kita memantapkan komunikasi sosial yang sudah dibangun oleh Dandim pendahulu saya. Tegas Dandim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)